
Claudia Güntert kommt zu Autoneum

Claudia Güntert wird zum 1. November 2021 die Leitung des Corporate Communications-Bereich beim Schweizer Zulieferer Autoneum übernehmen. Sie berichtet an den CEO Matthias Holzammer. Güntert folgt auf Dr. Anahid Rickmann, die das Unternehmen zum Ende August auf eigenen Wunsch verlassen wird.

Güntert studierte Jura, deutsche und osteuropäische Literatur in Zürich und Basel und war zuletzt für Corporate Communications und Investor Relations bei der Von Roll Holding AG tätig, einem weltweit tätigen Schweizer Industriekonzern, das auf Erzeugnisse zur Energieerzeugung, -übertragung und -verteilung spezialisiert ist. (aum)

Bilder zum Artikel



Claudia Güntert.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autoneum



Claudia Güntert.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autoneum
